

## **PORTRAIT DE BENEVOLE**

### **AMANDINE PEREZ : Présidente du groupe Agro au Féminin**

Diplômée de l'ENSAT (T05), Amandine est actuellement responsable des partenariats recherche, innovation, développement pour un groupe agro-industriel français.

Impliquée depuis plusieurs années au sein d'Uniagro, elle préside depuis 3 ans le groupe « Agro au Féminin ». Un engagement enrichissant, apportant beaucoup de satisfactions, qui lui a aussi permis d'élargir son réseau, au sein de la communauté Agro et au-delà.

- **Ton parcours d'agro**

Je suis diplômée de l'ENSAT (2005), j'ai complété ma formation initiale par un Mastère Spécialisé de Grenoble Ecole de Management (promotion 2009). Après 6 années d'expériences en conseil en stratégie et management de l'innovation partenariale dans le domaine des sciences de la vie, j'ai récemment rejoint un groupe agro-industriel français à un poste de Responsable des partenariats recherche, innovation, développement. Je suis passionnée par l'innovation qu'elle concerne les produits, les services ou les organisations !

- **Ton action bénévole pour le réseau agro**

Mon engagement dans le réseau Agro a, dans un premier temps, été motivé par une volonté de partage. Ainsi, j'ai d'abord participé puis organisé des soirées métiers sur la thématique de l'innovation dans les sciences de la vie. Par la suite, j'ai souhaité rassembler et animer une communauté sur une thématique qui me tient à cœur : la promotion des femmes dans le monde professionnel, les équipes dirigeantes, l'entrepreneuriat...

Cela fait maintenant 3 ans que je préside le groupe « Agro au Féminin » et cela couvre plusieurs réalités. Le cœur de l'activité consiste à organiser des événements (petits déjeuners, conférences, ateliers coaching) sur la thématique des carrières au féminin. Il faut pour cela identifier des sujets d'intérêt et des intervenants potentiels (Agros ou non), puis structurer les interventions et animer les événements. A côté de cela, il faut également animer l'équipe de bénévoles impliqués dans le groupe, et communiquer sur nos activités au sein du réseau Uniagro et au-delà.



S'engager dans un groupe professionnel implique également de participer à divers groupes de travail sur la stratégie, l'organisation et le fonctionnement de la Fédération Uniagro.

- **Ton point de vue sur le bénévolat au sein d'Uniagro**

Tout d'abord, cet engagement m'a permis d'élargir mon réseau, au sein de la communauté Agro et au-delà. En effet, les salariées et bénévoles qui participent à l'animation du réseau Agro sont finalement en nombre relativement restreint, ce qui permet de tisser des relations fortes et régulières. Par ailleurs, les relations privilégiées avec nos intervenants permettent de bénéficier de leurs conseils éclairés !

Ensuite, cet engagement apporte beaucoup de satisfaction. Agro au Féminin rassemble des participants fidèles à nos rendez-vous témoignant de l'enthousiasme quant aux retours d'expériences, aux méthodes, aux outils qu'ils ont pu appréhender au cours des événements organisés. Les retours sont gratifiants et donnent plein d'énergie pour persévérer !

En conclusion, l'échange d'expériences en lien avec ma mission de bénévole me permet d'identifier d'autres modèles de carrières au féminin et de prendre conseil !